



Quiñones destaca el reconocimiento internacional de la Policía Científica como “una de las mejores de Europa y del mundo”

- La delegada del Gobierno en Cantabria participa en la UIMP en la inauguración del XVI Encuentro de la Policía Científica

Santander, 21 de junio de 2023.-

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha destacado el reconocimiento internacional de la Policía Científica del Cuerpo Nacional de Policía, que es considerada “una de las mejores de Europa y del mundo” debido a su “esfuerzo, tesón y sentido de la responsabilidad” pero principalmente por “el interés por el trabajo bien hecho y la capacidad de formarse en equipo, compartir información y experiencias”.

Así lo ha señalado este miércoles la delegada del Gobierno en la inauguración del XVI Encuentro de la Policía Científica ‘La Policía Científica y el Espacio de Ciencia Forense 2.0’ que se celebra en el marco de los Cursos de Verano de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP) en Santander.

La delegada del Gobierno ha abierto el curso junto al rector de la UIMP, Carlos Andradas; el presidente del Tribunal Superior de Justicia de Cantabria, José Luis López del Moral; la comisaria general de Policía Científica, Carmen Solís; y la directora gerente de la Fundación Policía Española, María Jesús Llorente, una inauguración que también ha contado con la asistencia de la jefa superior de Policía de Cantabria, Carmen Martínez.

Quiñones ha ensalzado que en la actualidad “contamos con las tecnologías más avanzadas” pero el gran trabajo de la Policía Científica va “más allá de los instrumentos eficaces” gracias a la “labor diaria y permanente” de los efectivos de este grupo especializado.

“La contribución de la Policía Científica es fundamental para resolver muchos delitos y crímenes que se suceden en nuestro país, desde un asesinato machista hasta un incendio, y son un soporte eficaz al aparato judicial y policial en situaciones como catástrofes naturales o cadáveres sin identificar, poniendo además la I+D al servicio del conjunto de la ciudadanía”, ha añadido.



Nota de prensa

Por ello, la delegada del Gobierno ha asegurado que, para quienes conocen de cerca este trabajo policial, “es un orgullo comprobar cómo ponéis la ciencia al servicio del interés general, del interés público, para poder garantizar una mayor seguridad y convivencia en paz en nuestro país”.

Por último, ha agradecido a la UIMP “la realización de este curso año tras año desde 2007, desde hace 16 años”, y que “permite a quienes trabajan en el ámbito de la seguridad ciudadana conocer cada año el avance y la evolución de los trabajos que viene realizando la Policía Científica”.